

川畑満里子さん『ひなまつり』（3月15日配信）

こんにちは！

私には1歳と4歳の2人の娘がいます。

先日、3月3日はひなまつりでしたよね。それよりかなり前のこと、娘が突然「着物ある？」と聞いてきたのです。「あるけど、ここじゃなくておじいちゃんおばあちゃんの家にあるよ」と言うと、家に送ってほしいとせがむのでどうしてかなと思ったら、ひなまつりの時に着たいんだと言うので実家に頼んで送ってもらいました。

娘が中を開けると、1年前の七五三で着た着物が入っていました。娘はその時のことを覚えていてとても喜び、まだひなまつりではなかったものの、私もうまくはないながらも試しに着せてあげると、娘は鏡の前でポーズをとりながら目をキラキラさせていました。髪飾りもつけてあげるととても喜んでいました。

そして3月3日当日。着物を着るんだと意気込んでいる娘は、いつもは保育園での帰り支度のはんびりしているのにその日はさっさと支度をしてまっすぐ家に帰り、まずお風呂に入って体をピカピカにしてから、着物を着付けてあげて、娘は子ども専用のメイク道具で自分でお化粧をし、髪飾りをつけると大満足でした。下の娘は、着飾ったお姉ちゃんを羨ましそうに見ていました。

その時の妹は普段着だったので、何かないかなあと考えていると、赤ちゃん専用の着物と袴があったことを思い出しました。でもその着物は70で1歳未満のサイズで、娘はだいたい80とか90くらいがちょうどいいのですが、とりあえず着せてみることにしました。ちょっとつんつるてんでしたが何とか入り、もともとポッコリしているお腹が袴を着せるとさらにポッコリしてとてもかわいらしかったです。着物の2人を並ばせて写真を撮りました。

ご飯を食べる時も着物のまま。いつもと違ってお行儀よく座り、こぼさないよう注意しながら食べたりタオルで丁寧に口を拭いていたりしていたのが面白かったです。

着物を脱ぐ時にはきれいに丁寧にたたみ、履物も、次の5歳のひなまつりまでしまっておきます。

そんな楽しい3月3日でした。